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Erreurs Fatales - TOP 10
Cette fiche réunit 10 erreurs grossières et fréquentes qui ne sont plus admises en

classes préparatoires.
En faire, ne serait-ce qu’une seule, coûte de nombreux points aux concours.

1. 3e personne du singulier, au présent de l’indicatif : -S
Elon Musk apologises for sacking Twitter workers.

2. Le mot ’exemple’ se traduit en anglais par ’example’.
Mr Vanhanen sets a good example.

3. Mention des pays : the United Kingdom, the United States of America, the Czech
Republic. Car Kingdom, States et Republic sont des noms communs.
Mais, on dit : ∅ France or ∅ Scotland or ∅ Europe.

Scotland’s most famous connection with Europe was the Auld Alliance with France.
The United States had surpassed the United Kingdom as the world’s leading power.

4. Les auxiliaires modaux (can, could, may, might, must, should, will, would, shall) sont
suivis d’un verbe à l’infinitif.

He can eat. You must drink (water).
The Government should acknowledge the current situation and try to help people.

5. Majuscule impérative aux jours de la semaine, mois de l’année mais aussi aux noms de
pays/villes, aux adjectifs de nationalité, aux habitants ainsi qu’aux langues.

Mr Biden will visit the French prime minister on Monday.
People speak English in Ireland. England nearly won the world cup in July.

6. Le génitif saxon (’s) ne s’emploie que sur les noms désignant des personnes, sur les notions
de temps ou distance et sur ’world’.
Si le mot se finit par s car il est au pluriel, on ajoute simplement : ’.
Si c’est un nom propre finissant par s, on ajoute alors : ’s.

It’s Emilie’s book. I park my son’s car. My parents’ house. It’s James’s idea.

7. Le mot ’futur’ se traduit en anglais par ’future’.
Our children’s future is a matter of concern.

8. for/since = depuis : ’for’ est suivi d’une durée précise, ’since’ est suivi d’une date passée.
He has been working for 18 years. Indeed, he has been working since 2005.

9. Les adjectifs en anglais sont invariables.
They have good plans. American soldiers were coming home.

10. Toujours utiliser un article pour les noms dénombrables au singulier.
Jamais d’article en cas de généralités.
Article ‘the’ au pluriel uniquement si on mentionne des objets ou personnes définis.

He wants a toy. The state has to..
War is terrible. Life is beautiful.
He wants the toys he saw in this shop. The states involved in war....

5 minutes de libres ? Entraine-toi sur AnglaisPrepa.com avec les quiz 1


